

«Españoles sin fronteras»,

de Marino Gómez-Santos

# La historia del exilio de siete grandes intelectuales

BARCELONA. (Efe).—«Españoles sin fronteras» es el título de un libro que acaba de publicar «Planeta» y en el que su autor, Marino Gómez-Santos, narra «como fue el exilio de un grupo irrepetible de siete intelectuales españoles».

Se trata de la biografía en el extranjero de Gregorio Marañón, Claudio Sánchez Albornoz, Azorín, Ramón Menéndez Pidal, José Ortega y Gasset, Ramón Pérez de Ayala y Pío Baroja.

Durante el tiempo que vivieron estos grandes españoles fuera de España (Sánchez Albornoz aún continúa en Argentina) todos mantuvieron una constante relación epistolar con el doctor Marañón, que residía en París.

El autor basa los relatos del libro en esta correspondencia inédita, en la que los interlocutores exponen al amigo sus preocupaciones, que podrían enumerarse por este orden: España, familia, salud, trabajo y situación económica.

"EL HERALDO de ARAGON" Zaragoza

23. Abril 1983